

節電限界 悲鳴続出



市田右区(石川泰子撮影)

公聴会出席者の主な発言

マシオン恵美香さん(60) 釧路市、脱原発をめざす 北電株主の会代表	泊原発は10年以上も停止しており、万全の安全対策が必要だ。ただちに廃炉に着手するのが経済的。値上げを受けて消費者が節電した分減収し、さらなる値上げにつながらないことを願う
鈴木伸和さん(61) 札幌市中央区、北海道 医師会副会長	急激な物価高騰の影響を診療報酬に転嫁できず経営努力で対応しているが、すでに極めて困難な状況になっている。電気代値上げは在宅の患者の療養生活にも影響を与えることかねない
本間允秀さん(78) 千歳市、札幌消費者協会 理事	石油、石炭、天然ガスといった化石燃料は輸入に大きく依存し、電気代は常に外國の情勢に左右される。輸入資源に頼らず、地熱やバイオマス、水力発電の導入拡大を進めるべきだ
松田宏二さん(56) 札幌市西区、医療法人 漢仁会常務理事	医療現場では24時間365日一定のサービスを提供する必要があり、患者に節電を強いることはできない。実情を理解し激変緩和策の検討や値上げ基準を見直してほしい
金沢剛聖さん(44) 札幌市中央区、フードバンク 事業のグループ代表	コロナ禍や物価高で支援を求める子ども、困窮者は増えているが、われわれも電気代が上がって苦しい状況だ。北電の社長に生活困窮の現場を見てほしい
平照治さん(65) 札幌市北区、北海道生活 協同組合連合会専務理事	公営的な性格を持つ電気の料金値上げは抑制的に行われるべきだ。泊原発が停止していても北海道はやってこられた。新エネルギーへの転換を求めたい
武野伸二さん(68) 札幌市北区、北海道消費者 協会専務理事	電気代の値上げは道民の暮らしを圧迫する命にかかる問題だ。物価高に苦しむ道民に寄り添うならば北電の報酬や給与は大胆に見直すべきだ

フォーカス FOCUS

北電値上げ公聴会

経産省が20日、札幌市内で開いた北海道電力の電気料金値上げに関する公聴会で次々に上がったのは、電気代高騰にあぐねて消費者や医療機関の切実な声だった。現行の料金システムになつて以降の過去27年で最も高い水準に達している電気代を、さらに上げざるを得ないと説明する北電。「医療機関が経営難で崩壊する」「自助努力の節電も限界だ」。電気代高騰は広範囲の道民生活に既に深刻な影響を与え、苦境からの出口は見えない。(1面参照)

「このままでは病院経営が立ち行かなくなる」。北

海医師会の鈴木伸和副会長

は電力消費が大きい機器を

長(61)は公聴会の席上、強

い懸念を訴えた。医療機関

は電力消費が大きい機器を

が立ち行かなくなる」。北

海医師会の鈴木伸和副会長

は電力消費が大きい機器を

が立ち行かなくなる」。北